

Media Cetak	Harian Fajar
Tanggal	Senin 02 September 2024
Wilayah	Kota Makassar



Disdik Bagikan 12 Ribu Seragam Gratis

Disdik Bagikan 12 Ribu Seragam Gratis

Siswa Baru Jalur Afirmasi

REPORTER MUH MUCHTASIM
EDITOR YUKEMI KOTO

MAKASSAR, FAJAR— Dinas Pendidikan (Disdik) Sulsel segera mendistribusikan bantuan paket seragam sekolah. Sebanyak 12 ribu seragam disiapkan bagi siswa baru yang masuk dari jalur afirmasi.

KEPALA Dinas Pendidikan Sulsel, Iqbal Najamuddin mengatakan, seragam tersebut adalah putih abu-abu dan seragam pramuka. Masing-masing 6.000 lembar per jenis seragam. Begitu juga dibagi dengan

rata antara putra dan putri.

Ia menyebutkan, mereka yang menerima seragam ini adalah para siswa yang diterima di SMA sederajat dengan jalur afirmasi, atau tergolong dalam keluarga tidak mampu.

"Jadi bantuan ini diberikan kepada para siswa yang kurang mampu, yang datanya ini diambil dari Data Terpadu Kesejahteraan Sosial (DTKS), yang sebelumnya digunakan saat pendaftaran," ujar Iqbal, kemarin.

Ia menambahkan, data dari DTKS digunakan sebelumnya dalam pendaftaran sekolah dan ini menjadi rujukan dari Disdik. Program ini merupakan sinergi antara Disdik dengan Bappelitbangda Sulsel untuk pengentasan kemiskinan ekstrem.

•••Baca Disdik... Hlm 11

••• Lanjutan Halaman... 9

"Mereka ini tentunya sudah melalui verifikasi, apalagi mengacu pada DTKS. Kami melakukan koordinasi juga dengan tim di Bappelitbangda, karena program ini merupakan salah satu program pengentasan kemiskinan dari Dinas Pendidikan," papar Iqbal.

Ia berharap agar orang tua bisa berhemat dari kelengkapan seragam, dan uang yang dimiliki dapat dipergunakan untuk kebutuhan lainnya.

"Kami harap nantinya, melalui bantuan ini mereka bisa menghemat keuangannya. Terutama untuk membeli seragam, dan biaya bisa digunakan untuk yang lain," imbuhnya.

Iqbal menerangkan pengadaannya sudah dimasukkan dalam APBD Pokok 2024. Anggarannya sekira Rp7 miliar. Tahun depan, ia menargetkan ada penambahan

kuota bagi penerima seragam gratis. "Tahun depan ini akan kembali kami programkan dan berharap semua bisa tercover. Karena tahun ini ada 12 ribu siswa yang kami berikan seragam ini," sebutnya.

Sejauh ini, lanjut Iqbal, pemberian seragam secara simbolis sudah dilaksanakan. Misalnya saat malam ramah tamah HUT ke-79 Kemerdekaan RI. Saat ini proses pendistribusiannya segera dilaksanakan. "Kami menunggu proses, karena sekarang ini sudah masuk sekolah jadi harus segera didistribusikan," tandasnya.

Sebelumnya, Penjabat Gubernur Sulsel Prof Zudan Arif Fakrulloh memang menunjukkan keberpihakannya dalam sektor pendidikan. Prof Zudan meminta agar pendidikan tingkat SMA harus berjalan secara humanis. "Semua anak yang masuk sekolah harus mendapatkan suasana gembira," tegas Prof Zudan. (*)